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Zitat von Glubbfan Manuel 

"Also wenn das so ist habe ich den Verein falsch beschuldigt, kann mir aber nicht vorstellen das
zwei Co Trainer von U12 bis U23 Pflicht sind. Hat kein anderer Verein in Liga zwei so was ich
finde. "

Ich habe ja nicht behauptet, dass das in der U12 Pflicht ist. Aber mal ganz ehrlich, wen
interessiert es, ob da 2 oder 5 Co-Trainer stehen? Das sind überwiegend alles Mini-Jobber.
Glaubst du wirklich, dass es einen Unterschied bei einem Verein ausmacht, der über 40 Mio
Umsatz macht, ob er nun im Monat zB. 1000 € mehr Personalkosten hat? Ich denke da
verbeißen wir uns in Banalitäten.

"Hier würde mich zum Beispiel die Aufgaben des Herrn Westgate interessieren und ob diese ein
Bönig nicht mit unterbringen würde"

Ja, würde mich auch interessieren

"Hier finden ich den Vergleich zu Man City usw sehr unpassend, das wir uns durch den größeren
Staff verbessert haben sehe ich auch weder im Bereich Verletzungen noch im Bereich Analyse (
Standarschwäche) noch in der sportlichen Entwicklung. Nicht immer bringt viel auch viel."

Natürlich ist der Vergleich völlig unpassend, weil wir hier von komplett unterschiedlichen
Welten sprechen. Ich wollte nur aufzeigen wohin das führen kann, wenn man sich die
Weltspitze anschaut und das die Zeiten vorbei sind in denen es einen Trainer und einen Co-
Trainer pro Team gibt.

Viel muss in der Tat nicht viel helfen. Wie wir jetzt konkret ohne bestimme Mitarbeiter
darstehen würden, kann keiner sagen. Es könnte sein, dass es nicht mal auffällt, es könnte
auch sein, dass wir sofort negative Veränderungen sehen würden. Das ist mühselig darüber zu
spekulieren.
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Ich kann nur sagen, dass ich die Anzahl der Mitarbeiter auch hier als nicht ungewöhnlich hoch
erachte. Ich hoffe nur, dass der FCN interne KPIs hat, um die Wirksamkeit in irgendeiner Form
zu messen, dann werden sie schon das richtige tun. Ich denke niemand von uns kann das
wirklich beurteilen.

Allerdings bin ich auch hier wieder der Meinung, was soll? ---> ein Tropfen auf dem heißen Stein
!

Was glaubst du denn was ein Physio oder ein Spielanalytiker verdient? Davon wirst du dir
keinen neuen Spieler holen können.

Die Vorstellung, dass wir ein paar solcher Mitarbeiter einsparen und damit genug Geld hätten
neue Spieler zu holen, geht wohl eher an der Realität vorbei. Da müsste man schon im
zweistelligen Bereich Mitarbeiter entlassen. Ob das zielführend ist wage ich zu bezweifeln.
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